

Biergarten, Faschingsparty und Lager

Vereinsgemeinschaft gibt Ausblick auf neue Projekte

ROTHEMANN

Retrospektive und eine Vorschau auf neue Ziele: Die Jahreshauptversammlung der Vereinsgemeinschaft Rothemann, die unlängst im Vereinsheim „Alte Schule“ stattgefunden hat, zeugte von einem positiven „Wir“-Gefühl.

In seinem Bericht ging Vorsitzender Oskar Kanne auf die erfolgreichen Veranstaltungen 2018 ein. Er erinnerte an die Kinder-Faschingsparty und an den Weihnachtsmarkt. Beide Veranstaltungen sollen fortgesetzt werden, und Kanne freut sich, dass er hierfür weiterhin auf die Unterstützung aus den Reihen der Vereine und Mitglieder bauen kann.

Aus dem Gewinn des Weihnachtsmarktes wurde eine Spende von 3000 Euro an die Pfarrgemeinde übergeben. Zusammen mit der Spende aus dem Vorjahr stieg der finanzielle Beitrag der Vereinsgemeinschaft für die Orgelanierung in der St.-Barbara-Kirche somit auf 5500 Euro.

Erfreuliches gab es zudem von den Storchennestern zu berichten. Zusammen mit der Gesellschaft für Ornithologie und Naturschutz und der RhönEnergie wurden im Frühjahr 2018 in der Unter-Au und Ober-Au wetterbeständige

Nisthilfen aufgestellt. Zuletzt sind dort bis zu fünf Störche gesichtet worden. Kanne dankte dem Ehepaar Johna, auf dessen Vorschlag das Projekt realisiert wurde.

Der Vorsitzende informierte die Mitglieder zudem über bevorstehende Projekte. Die Idee einer Vereinslagerhalle nimmt nun Fahrt auf, im Frühjahr 2020 soll mit dem Bau begonnen werden. Eine besondere Location wird es im Sommer geben: Jeweils an den ersten Samstagabenden im Juni, Juli

und August richtet die Vereinsgemeinschaft unter den Kugelhornbäumen am Bürgerzentrum einen Biergarten ein.

Im weiteren Verlauf der Sitzung wurden vom Kassierer Stephan Ziegler die wirtschaftlichen Zahlen vorgetragen. Kassensprüfer Lothar Ebert attestierte ordentliche Buch- und Kassenführung. Danach wurden Stephan Ziegler als Kassenswart und der stellvertretende Vorsitzende Thomas Flügel einstimmig im Amt bestätigt. Schriftführer Klaus Mölter

stellte das neue Vereinslogo der Vereinsgemeinschaft vor, das sich an das Signet anlässlich der 1000-Jahr-Feier anlehnt.

Zum Schluss der Veranstaltung dankte der Vorsitzende dem langjährigen Kassenswart Konrad Heurung, der im Februar auf eigenen Wunsch aus dem Amt ausgeschieden ist. In seiner Amtszeit konnte die Vereinsgemeinschaft insgesamt mehr als 27 000 Euro an kirchliche, caritative und gemeinnützige Vereine und Organisationen spenden. kir



Der Vorstand der Vereinsgemeinschaft Rothemann (von links): Schriftführer Klaus Mölter, Kassierer Stephan Ziegler, ehemaliger Kassenswart Konrad Heurung, Vorsitzender Oskar Kanne und stellvertretender Vorsitzender Thomas Flügel.
Foto: Verein